
 1 

Décima Quarta Reunião de 2023 
ATA DA DUCENTÉSIMA DÉCIMA (210ª) REUNIÃO DO CONSELHO DE CENTRO DO 

CENTRO DE EDUCAÇÃO DO PLANALTO NORTE DA UNIVERSIDADE DO ESTADO DE SANTA 
CATARINA – UDESC 

Ao vigésimo sétimo dia do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, 1 

na Sala A106 do CEPLAN - Centenário, nesta cidade, reuniu-se ordinariamente o Conselho de 2 

Centro, em conformidade com a Convocação número 210 (14ª de 2023), sob a presidência do 3 

Professor Delcio Pereira. Estiveram presentes os conselheiros: Aline Cristina Pereira de Andrade, 4 

Débora Barni de Campos, Ernesto Augusto Garbe, Guilherme Bertoli Telma, Luiz Cláudio Dalmolin, 5 

Mário Ezequiel Augusto, Moacyr Carlos Possan Junior, Sandro Keine, Oscar Khoiti Ueno, e Vivian 6 

Cremer Kalempa. O Presidente, cumprimentando os conselheiros, declarou aberta a sessão.  7 

1 - Aprovação da ata da reunião anterior: Os conselheiros receberam por e-mail a minuta da 8 

ata da reunião ordinária realizada em 23/10/2023. O Presidente colocou a ata em discussão, não 9 

houve interessados. Em votação a ata foi aprovada por unanimidade, a qual, após a reunião, será 10 

encaminhada para assinatura dos conselheiros via SGPe. 11 

2 - Expedientes:  12 

2a) Homologação da Comissão de Ensino do CEPLAN (processo 50262/2023). A Comissão de Ensino 13 

formada pelos membros: Débora Barni de Campos (presidente), Mário Ezequiel Augusto 14 

(representante do DSI), Nelcimar Ribeiro Modro (representante do DSI), Ernesto Augusto Garbe 15 

(representante do DTI), Oscar Khoiti Ueno (representante do DTI) e Laís Silva Scheffer (secretária), 16 

foi homologada pelo CONCEPLAN. 17 

2b) Homologação da Comissão de Pesquisa e Pós-Graduação do CEPLAN (processo 53218/2023). A 18 

Comissão de Pesquisa e Pós-graduação formada pelos membros: Vivian Cremer Kalempa 19 

(presidente), Antônio Carlos Tamanini da Silva (representante do DSI), Flávio Marcello Strelow 20 

(representante do DSI), Carlos Vinícios Opelt (representante do DTI), Oscar Khoiti Ueno 21 

(representante do DTI) e Aline Renosto (secretária), foi homologada pelo CONCEPLAN. 22 

2c) Inclusão de pauta: O presidente solicita inclusão de pauta do processo 53622/2023 referente à 23 

demanda de obras do CEPLAN para o ano de 2024. A solicitação foi aprovada por unanimidade. 24 

3 - Ordem do dia: 25 

3a) Processo 30401/2023, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessado: Evandro Demattè. Assunto: 26 

Relatório Final do Projeto de Ensino intitulado "Análise de Sistemas de Medição" do ano letivo de 27 

2023. Relator: Luiz Cláudio Dalmolin. O relator apresenta sua análise, descrevendo as características 28 

do projeto e explicando que a vigência do projeto seria até 31/12/2023, porém foi finalizado com 29 

antecedência em virtude da remoção do Prof. Evandro Demattè ao Centro de Ciências Tecnológicas 30 

– CCT, a partir de 24 de julho de 2023.O presente processo foi aprovado pelo colegiado do DTI e 31 

pela Comissão de Ensino do CEPLAN, por unanimidade, sendo assim o voto do relator foi favorável à 32 

aprovação. Em discussão não houve interessados. Em votação o processo foi aprovado por 33 

unanimidade. 34 

3b) Processo 45365/2023, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessado: Ernesto Augusto Garbe. 35 

Assunto: Planilha de Ocupação Docente 2024-1 DTI (revisada). Relator: Débora Barni de Campos. A 36 

relatora informa que a carga horária está distribuída com base nas necessidades do ensino de 37 

graduação e pós-graduação, refletindo também os demais núcleos de atividades previstos para a 38 

ocupação docente na UDESC, conforme regulamentado pela Resolução nr. 029/2009 – CONSUNI, 39 

destacando ainda que a planilha passou por ajustes devido ao pedido de desligamento da 40 

Professora Ariane Aparecida de Lima a partir de 2024/1. Este desligamento ocorreu após a 41 

tramitação junto ao Pleno do DTI. Concluiu que a planilha atende às diretrizes pertinentes, dando 42 

voto favorável à aprovação. Em discussão não houve interessados. Em votação o processo foi 43 

aprovado por unanimidade. 44 

3c) Inclusão de Pauta - Processo 53622/2023, Origem: UDESC/CEPLAN/DAD, Interessado: 45 

Aline Cristina Pereira de Andrade. Assunto: Processo DOD - Documento de oficialização da Demanda 46 

de Obras 2024 -CEPLAN. O processo foi apresentado pelo presidente, destacando as prioridades 47 
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elencadas pelo CEPLAN referente à previsão das obras para 2024, quais sejam: Prioridade 01: 48 

Contratação de empresa especializada em recuperação/demolição, para análise dos prédios I e II do 49 

CEPLAN que estão com sua obra paralisada aguardando definição de continuidade ou demolição; 50 

Prioridade 02: Contratação de empresa para entrega dos projetos dos novos prédios do CEPLAN; 51 

Prioridade 03: Execução do projeto de fechamento dos blocos A e B e cobertura de acesso entre as 52 

casinhas e os blocos; Prioridade 04: Execução de calçada na parte frontal do terreno no Campus do 53 

CEPLAN; Prioridade 05: Adequação da documentação de doação do terreno anexo ao imóvel do 54 

CEPLAN. O presidente destacou que o documento foi redigido de acordo com a IN 55 

019/PROAD/PROPLAN, que estabelece que os centros deverão elencar cinco prioridades para o ano 56 

subsequente, envolvendo obras e serviços de engenharia. As prioridades foram estabelecidas de 57 

acordo com as necessidades dos departamentos e levando em consideração as demandas de espaço 58 

físico do CEPLAN que se encontram contingenciadas no momento. Em discussão, o professor 59 

Dalmolin levantou a questão dos valores que seriam gastos para execução das prioridades 60 

elencadas. A diretora Aline esclareceu que nesse momento não são levantados os valores e sim as 61 

prioridades, e que os valores de investimento demoram um pouco mais para serem recebidos pela 62 

UDESC, em razão do superávit. A diretora destacou ainda que, nos últimos anos, o orçamento não 63 

tem sido fator limitante para a UDESC, mas sim, o fator técnico, percebendo que a CEPO não tem 64 

conseguido realizar todas as demandas dos centros, razão pela qual este planejamento é tão 65 

importante. O professor Sandro pergunta mais detalhes sobre o projeto do prédio novo, a diretora 66 

Aline informou que este prédio ficaria na parte da frente do estacionamento, com o primeiro andar 67 

acima do nível do muro de contenção que temos hoje no estacionamento, levantado com pilotis na 68 

parte de baixo para aproveitamento da parte térrea para estacionamento, e aproveitamento máximo 69 

do desnível já existente no terreno. O diretor Delcio esclarece ainda que já foi feita uma consulta 70 

prévia à prefeitura, quanto às regras de acessibilidade e a pertinência com o plano diretor, e esta 71 

ideia inicial do prédio foi aprovada pela prefeitura. O professor Dalmolin comenta quanto à 72 

regularização da área do CEPLAN, elencada na prioridade 05, que quando participou da gestão a 73 

FETEP já havia aprovado a doação do terreno para o CEPLAN. A diretora Aline comenta que tem 74 

conhecimento desta ata, que a doação realmente foi aprovada, mas que não foi formalizada, 75 

esclarecendo então que esta prioridade diz respeito à formalização da doação da FETEP, com 76 

mudança escritural dos terrenos. A diretora Aline ressalta também que, segundo os últimos laudos 77 

feitos nos prédios em construção, a possibilidade mais provável é de que possamos aproveitar 78 

apenas os andares térreos dos prédios, sendo demolidos os andares superiores, assim, esse espaço 79 

não supriria na totalidade as necessidades dos CEPLAN e por esta razão, planeja-se este novo 80 

prédio em paralelo às obras de aproveitamento e finalização dos prédios paralisados. Destaca 81 

também que as cinco prioridades serão trabalhadas concomitantemente, uma não depende da 82 

finalização da outra para ser executada. Findada a discussão e o esclarecimento das dúvidas gerais, 83 

o processo foi votado e aprovado por unanimidade. 84 

4 - Comunicações Pessoais 85 

A professora Débora comenta sobre o ENADE de Engenharia que ocorreu neste fim de semana, 86 

agradecendo o trabalho do professor Ernesto, passando a palavra para ele. O professor então 87 

relatou que houve a participação de aproximadamente 30 alunos e que, pelo seu levantamento, os 88 

alunos tiveram um bom desempenho na prova. A professora Vivian comenta sobre a mudança da 89 

plataforma dos projetos de pesquisa, a UDESC deixará de usar a plataforma PROPPG e passará a 90 

utilizar o SIGAA. Haverá treinamento para os usuários da plataforma, sendo divulgadas por e-mail as 91 

datas de treinamento. Os novos projetos de pesquisa serão incluídos no SIGAA a partir de 01 de 92 

dezembro, as informações sobre bolsistas continuarão na plataforma PROPPG temporariamente. A 93 

diretora Aline comenta que foi finalizado o piso, as persianas e as divisórias do laboratório de redes, 94 

solicitando ao professor Mário que faça a comunicação ao professor Leandro, convidando-os a visitar 95 

e verificar a adequação do espaço, decidir a disposição do mobiliário e das máquinas para que possa 96 

ser feita a instalação adequada da rede elétrica e lógica. O professor Moacyr comunica que o edital 97 

PAEX teve algumas mudanças de datas, foi divulgada a classificação provisória do projetos, com 98 
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data de resultado dos recursos até o dia 07 de dezembro e classificação final até o dia 11 de 99 

dezembro. O segundo comunicado do professor Moacyr é referente ao evento Natal Solidário que 100 

está acontecendo hoje, com o intuito de proporcionar uma tarde recreativa para as crianças com 101 

perfil de vulnerabilidade econômica atendidas pelos CRAS de São Bento do Sul. Estas crianças fazem 102 

parte de ações de extensão do CEPLAN, e o evento é um fechamento das atividades de extensão, 103 

objetivando, ainda, criar uma memória afetiva nessas crianças, com a possibilidade de despertar o 104 

interesse em estudar na UDESC. Estamos recebendo hoje 61 crianças, dos CRAS dos bairros Serra 105 

Alta, Oxford e Centenário. O professor Delcio agradece, e comenta sobre a contratação de um 106 

engenheiro para o CEPLAN. O primeiro convocado tinha prazo até o dia 25 de novembro para 107 

apresentar documentação, porém não apresentou. Apesar de ter pedido prorrogação do prazo, não 108 

apresentou justificativa plausível, assim, a UDESC não acatou a prorrogação, pois o CEPLAN tem 109 

urgência na contratação e não havia garantia de que este candidato fosse assumir a vaga após 110 

prorrogação. As tratativas para contratação do segundo colocado já estão em andamento, com 111 

previsão de contratação ainda este ano. O professor Delcio comunica as atualizações sobre o 112 

processo de locação do prédio da FETEP, que foi autorizado pela SEA. A próxima etapa será a 113 

formalização do contrato de aluguel que deve ocorrer em breve. Após celebração do contrato 114 

faremos as adequações técnicas para que no próximo semestre já possamos utilizar o espaço. O 115 

professor Delcio reforça o convite para participação na confraternização de final de ano do CEPLAN 116 

que ocorrerá no dia 08/12, conforme já encaminhado via e-mail a todos os servidores. Informa 117 

também que haverá uma palestra da Polícia Militar sobre a Rede de Segurança Escolar, no dia 13/12 118 

às 16h, convidando a todos para participar. A prof. Débora ratifica a importância da palestra, para 119 

nos ajudar a prevenir qualquer tipo de situação indesejada quanto à segurança no ambiente 120 

acadêmico. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a todos, desejou uma ótima 121 

semana e declarou encerrada a reunião, da qual eu, Aline Volpi Valim, Secretária do CONCEPLAN, 122 

lavrei a presente ata que, após lida, discutida e aprovada, vai assinada por mim, pelo Presidente e 123 

pelos demais membros do Conselho. São Bento do Sul, 27/11/2023. 124 

 

 

Delcio Pereira (Presidente)  125 

Aline Cristina Pereira de Andrade 126 

Débora Barni de Campos 127 

Ernesto Augusto Garbe  128 

Guilherme Bertoli Telma 129 

Luiz Cláudio Dalmolin 130 

Mário Ezequiel Augusto  131 

Moacyr Carlos Possan Junior 132 

Sandro Keine 133 

Oscar Khoiti Ueno  134 

Vivian Cremer Kalempa  135 

Aline Volpi Valim (Secretária) 136 
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